

12

Nombre d'actions de groupe lancées en France tous secteurs confondus depuis 2016.<sup>1</sup>

Décembre 2017

Un rapport de la Cour des comptes a souligné les « limites du dispositif » actuel des actions de groupe.

<sup>1</sup>) Syndicat de la magistrature, décembre 2019.

# Actions de groupe en santé: une arme pour les usagers du système de santé français?

Lancées en 2016 en France sur le modèle des « class actions » américaines, les actions de groupe en santé devaient permettre aux usagers du système de santé français d'obtenir plus facilement réparation d'un préjudice corporel résultant d'un médicament ou d'un produit de santé. Quatre ans plus tard, ce dispositif livre un bilan décevant. En cause, la complexité, la longueur et le coût des procédures. En juillet 2019, une mission d'information sur le bilan et les perspectives des actions de groupe a été ouverte à l'Assemblée nationale. Ses conclusions sont attendues courant 2020.

## UNE PROCÉDURE LONGUE, COMPLEXE... ET DISSUASIVE



Source : [www.loiconso.gouv.fr](http://www.loiconso.gouv.fr)